

Écrit par Catherine Lara

Samedi, 10 Septembre 2016 07:56 - Mis à jour Samedi, 10 Septembre 2016 08:22

---

Catherine Lara, 2016, *Traditions céramiques et occupation précolombienne du piémont oriental des Andes équatoriennes : le cas de la vallée du fleuve Cuyes*. Thèse pour obtenir le grade de Docteur (spécialité Préhistoire), présentée à l'Université de Paris Ouest Nanterre La Défense, École Doctorale Milieux, Cultures et Sociétés du Passé et du Présent - Laboratoire de Préhistoire et Technologie, UMR 7055 du CNRS (France)

Depuis les années 1970, les imposantes structures fortifiées de la vallée du fleuve Cuyes, -située au sud de l'Équateur, à la frontière entre les Andes et l'Amazonie correspondant à la province de Morona Santiago-, ont attiré l'attention des anthropologues et archéologues : ces constructions ont-elles été bâties et occupées par des populations andines ? amazoniennes ? à quelle époque et dans quel contexte ? La thèse vise à alimenter la discussion grâce à l'application d'une méthodologie d'analyse de la céramique ancienne tout à fait novatrice pour l'archéologie de la région, basée sur le concept de chaîne opératoire et une lecture anthropologique du matériel.

[En savoir plus sur le site "Le Monde Précolombien"](#)